

COSTA RICA

Federico y Flor Nuñez
misioneros argentinos

JULIO
2021



Taller del Maestro- Teen Challenge

Historias duras son las que tienen algunos de estos muchachos que llevan años de vivir en las drogas, en la calle y desposeídos de todo cuanto alguna vez tuvieron.

Algo notable en la vida de prácticamente la mayoría es que comenzaron en familias disfuncionales, donde en algunos casos la droga las proveía el padre o la madre, cuando ellos eran aún niños.

Uno de ellos me cuenta; mi papa vendía drogas y yo las entregaba cuando tenía 8 años, luego a mi papá lo mataron, siguieron mis hermanos mayores, que ahora están presos y cuando ya tenía 14 años, yo hacía lo que había aprendido, para mi era normal, no conocía otra vida. Durante mas de 20 años, estaba orgulloso de lucir mis cadenas, relojes y zapatillas caras, pero nunca llegue más allá de eso.

Hoy me doy cuenta que había otra vida, que hay otra cosa, que puedo anhelar ser otra persona y aunque siempre supe que Dios existía y hasta hablaba de él, hoy se que esta más que interesado en mi vida y espero cambiar para seguir otro camino diferente al que estaba caminando.

Suelo tomarme todo el tiempo necesario para las entrevistas, hay quienes se sientan y se expresan con temor y cierta vergüenza, otros que son distintos, rudos y apáticos, pero poco a poco la conversación los lleva a abrirse y una cosa lleva a la otra, hasta que finalmente llegamos a un punto de quiebre, donde sacan esa carga contenida por años.

Es allí donde el Espíritu Santo comienza a hacer su tarea, tocando y sensibilizando esos corazones duros y toscos. A veces terminamos llorando y pidiendo al Señor misericordia.

Hay historias maravillosas como otras muy tristes. Hace poco vino una familia con el pastor trayendo a un joven; hable con los papás y también con el pastor y me dijeron que el joven quería venir. Pero cuando hable con el joven, el me dice yo no quiero estar aquí.

Hablamos largo rato tratando de convencerle de que se quedara al menos un poco de tiempo, pero no hubo forma de convencerlo y finalmente se subió al auto y se fueron. Me dolió ver al pastor llorar y a la madre llorar e irse con lagrimas.

Otra historia.

Una mama trajo a su hijo y después de una larga charla con ambos y justo antes de orar por ellos, la mama, mete su mano a la cartera y saca una hoja y lee una carta que hizo para su hijo.

Ella en esa carta de amor expresa todo su corazón a Dios y a su hijo frente a ella. Algo realmente conmovedor que demuestra cuanto es el amor de una madre por un hijo que lo tenía perdido y que ahora vislumbra un cambio.





Federico y Flor Nuñez. Pastores.

Seguimos llevando adelante el Proyecto de plantación de iglesias que comenzamos en el mes de enero de 2021.

Seguimos firme con la tarea de discipular en los hogares, y ya estamos hablando para abrir otras células en otros lugares de Alajuelita, ya tenemos conversado con dos familias para abrir dos células nuevas.

Tenemos que multiplicar esfuerzos, así que les pedimos: oren para que el Señor nos guarde de todo peligro y que tengamos las fuerzas para consolidar a los que están ya hace unos meses y abrimos pasos a los mas nuevos.

Tuvimos nuestro culto mensual de julio en el salón que nos presta una iglesia amiga, que, aunque no es de nuestra asociación no escatimaron en ayudarnos y darnos todo cuanto necesitábamos para que pudiéramos hacer ese culto único del mes. Me decía el pastor el otro día: esta casa también es tuya, todo cuanto necesites de aquí solo tenés que pedirlo. Que hermoso corazón el de este varón de Dios.

Pablo decía: por tanto, no desmayamos... aunque surgieron algunas dificultades, no bajamos los brazos, "no todo es color de rosa", dijo alguien; sabemos quien esta detrás de esto, pero también sabemos quién está de nuestra parte, el Dios y Señor y dueño de todo, aunque todo el mundo te abandone, Dios permanece fiel.



PEDIDOS DE ORACION

- Nuestra salud física, gracias a Dios estamos saludables y necesitamos estar sanos para seguir haciendo la obra de Dios.
- Por nuestra economía personal. Agradecemos a nuestros donantes su amor y generosidad. En esta segunda parte del año, van a haber cambios y rogamos el buen Dios nos ayude en nuestro sostenimiento.
- Por más obreros discipuladores, para abrir otras células y seguir creciendo
- Que Dios nos de la gracia, para seguir llevando su Palabra a este Cantón de Alajuelita y más allá en este país.
- Por un salón para nuestras reuniones y las finanzas para sostener el mismo.
- Por equipos de sonido, y multimedia para los cultos.
- Que Dios abra las ventanas de los cielos para cosas grandes en este ministerio.

Visítanos

YouTube: Vida para Todos Federico Nuñez

Facebook: Federico Nuñez

Web: proyectocostarica.com

1 Tesalonicenses 5:18

Damos gracias en todo, porque esta es la voluntad de Dios para con vosotros en Cristo Jesús.